



COMMUNIQUE

Le MEDEF Guyane n'a jamais caché sa très forte inquiétude face au projet de loi de finances établi par le Gouvernement pour l'exercice 2013.

L'annonce de charges supplémentaires pour les entreprises ne pouvant en effet que porter gravement atteinte à leur compétitivité, déjà si mise à mal dans les contextes européens et mondiaux.

Le « **Pacte pour la Compétitivité de l'Industrie Française** » présenté ce jour par **Monsieur Louis Gallois** ouvre fort heureusement et fort à propos une large brèche dans le pessimisme légitime que connaissent actuellement tous les chefs d'entreprises.

Ce pacte prévoyant une forte baisse de charges de 30 milliards d'euros, se répartissant en 20 milliards de réductions de cotisations patronales et 10 milliards de cotisations salariales, doit être en effet considéré comme audacieux.

Le MEDEF Guyane ne peut donc que saluer cette proposition de **Monsieur Louis Gallois** qui constitue effectivement un **véritable choc de confiance**.

Le MEDEF Guyane espère maintenant que le Gouvernement aura la sagesse d'appliquer cette mesure indispensable à la simple survie de l'économie française.

Mais il espère aussi que cette mesure sera portée par une réduction des dépenses et du train de vie de l'État et non par une augmentation de la fiscalité déjà si conséquente.

Alain CHAUMET
Président

Bien cordialement